

平成26年4月1日現在 人口 2,994人 男 1,462人 女1,532人 世帯数 1,066戸



平成26年度村檜町自治会の評議員のメンバーです。これから1年間よろしくお願いします。

「活力ある明るく住み良い村檜町を目指して」 自治会長 安間 清弘

今年度も引き続き会長を務める事になり2年目になりますが昨年度と同様、厳しい財政状況の中で無駄のない効率的な運営を心掛けて行きたいと思っております。
上記に記載されている通り村檜町の4月1日現在の人口が近年では初めて3,000人を下回りました。
そして、村檜幼稚園の入園児も今年度は11人しかいませんでした。
この事から見ても今後も村檜町の人口は減少して行くものと予測しなければなりません。
このような状況の中で如何に活力ある明るく住み良い町にして行くか、様々な知恵を出し合い、町民全体で考えていく必要があるものと思っています。
明るい材料もないわけではなく、少しずつですが芽生えて来ています。
昨年からは始まったレイクハマナ・トライアスロン大会は今年度も6月29日(日)に開催する予定で準備が進んでいます。
この大会を今後一大イベントとしてアスリート達に

認知されるような大会に育て上げ浜名湖、村檜を知っていただく機会になればと考えています。
閉店に追い込まれたコンビニについても新しい経営者の下、3月7日よりオープンし、高齢者を始めとして地域の皆さんにも歓迎されています。
村檜町の将来を真剣に考えてくれる青年達との検討会も開催し、意見交換をしている所です。
このように村檜町の将来に向けいくつかの期待出来る要素も生まれて来ています。
この期待に応えるべく成果を生み出す事が出来るよう全力を尽くしていくつもりでいます。
町民の皆さんの安全、安心は素より明るく楽しい生活をおくる事が出来る様、自治会活動を通じて貢献して行きたいと思っています。
これからも町民の皆様のご理解と、ご協力をよろしくお願い申し上げます。



平成25年度末で退任された評議員の皆さんです。



平成26年度女性部の役員の皆さんです。



村櫛町土地改良区、NPOむらちゃネット、村櫛町自治会三者で昨年の11月1日(金)に西遠女子学園の生徒130人の皆さんとひまわりファームの北側にある休耕地に菜の花の種蒔きを行いましたが見事に開花しました。4月5日から開催されたガーデンパークでの浜名湖花博2014花と緑の祭典のオープン時での開花により来場される皆さんを歓迎しているかの様です。